

学校だより

令和5年度は国分小学校150周年

令和5年度 第11号

「笑顔でつなごう 輝く国分の未来」

令和6年1月9日

市川市立国分小学校

校長 片岡 玲子

こくぶん



こくぶんくん

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

令和6年 明けましておめでとうございます。



保護者の皆様、地域の皆様には、健やかな新年をお迎えのことと思います。しかし、能登半島の地震や航空機事故など、お正月早々大きな災害や事故に心が締め付けられる年明けにもなりました。被災された皆様の生活が早く平常に戻ることを祈らずにはられません。

さて、「辰」の字はふるえることを意味する「振」と同じで、陽気が動いて雷が起こり、雷鳴の振動で草木が大きく伸びるさまを指すというという意味もあるそうです。今年は行動制限のないスタートです。子供達が心身健康で大きく成長できるように、努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。



2年生 人権教室

人権擁護委員の井上さんに友達の気持ちを考える大切さについて授業をしていただきました。



3～6年生 タブレットを使った

「ちばっ子学びの未来デザインシート」の実施

「学びのデザインシート」とは、千葉県教育委員会が、「問題発見・解決能力」が育成されているか、教科等横断的な視点で学力の習得状況を調査測定する目的で行ったものです。

3、4年生はタブレットでの回答に少し苦労しましたが、しばらくすると操作にも慣れて答えを入力していました。5、6年生は始めからすらすらとタブレットを操作していました。



12月の国分っ子

4年生 校外学習

茨城県自然博物館、醤油工場でたくさんの体験をしてきました。醤油工場では、お醤油の香りに包まれながら、大豆や麹から醤油ができるまでを学びました。



3年生 辻切り作り体験

地域の皆さんにこの地域の伝統である「辻切り」の歴史や作り方を教えていただきました。



新しい職員の紹介

特別支援教育等補助教員

3、4年生を中心に学習などの支援していただきます。

～学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また、ゆとろぎ相談室前に相談したいことをお手紙にして入れられる「ほっとルームお手紙ポスト」を設置しています。～